



学校だより

【学校教育目標】

- ・本気で学ぶ子ども
- ・心のゆたかな子ども
- ・根気づよい子ども
- ・元気な子ども

平成26年11月号
栃木市立皆川城東小学校

11月は文化の秋。先月は、スポーツイベントが続きましたが、今月は、文化的な行事が多くなっています。いろいろな所で発表会や展覧会・文化祭がメジロ押しです。また、行楽地では紅葉が見頃となっていました。どこに行ったらいいか迷ってしまいます。

今年は、台風の来襲で何度も子どもたちの登校に影響が出ていました。季候の有り様が変化してきているのでしょうか。正門脇のサザンカが花を咲かせています。



授業参観・懇談会

お世話になりました！

10/22は、授業参観・懇談会にたくさんの保護者の皆様に御来校いただき、ありがとうございました。昼休みの音楽部による合唱の発表では、素晴らしいハーモニーをお聞きいただけたことと思います。



低学年の生活科や外国語活動では、生き生き



と活動する子どもたちの姿が見られました。



中学年の体育科や国語科の授業では、目標を

り組む姿が見られました。

いずれの教室も、電子黒板等の教育機



器や様々な教材・教具を使ったり、活動のための材料を豊富に準備したりして、子どもたちの興味関心や活動・創作意欲いっぱいの授業が展開されました。

この日は、第2回目の学校評議員会の日で、評議員さん方にも一緒に参観していただきました。次のような感想をいただきました。

- ・どの学年も手の挙げ方が素晴らしい。
- ・低学年は元気が良く、中学年は落ち着いてきて、高学年になるとしっかり学習という感じ。先生方は各学年にあわせた対応をしていると感じた。
- ・教材の準備や機器の活用が素晴らしい。

応援お願いします！
しろやまマラソン(校内持久走大会)
11月19日(水)9:30~11:00頃

交通指導員さん

ありがとうございます！

児童会主催の「交通指導員さん感謝の会」が行われました。

拍手でお二人(片山様、伴様)の交通指導員さんをお迎えして感謝の会が始まりました。

まず、日頃お世話になっていることに対して感謝の気持ちを込めてプレゼントをお贈りしました。(子どもたちの手作りのカレンダー、手袋、お花)

その後、ゲームなどをした後に、片山様、伴様からそれぞれお話をいただきました。子どもたちは、感謝とともに改めて、交通安全について考えていました。



連携して保健の授業

4年生の保健の学習で、より良い成長のためにはどんなことに気をつけたらよいかということ



について、千塚小の川野栄養士と本校の養護教諭、そして担任が連携しての授業を行いました。

初めに栄養士が栄養バランス

の良い食事についての話をしました。主食、主菜、副菜でいろいろな種類の食品を食べることの大切さを学びました。

続いて養護教諭が、運動と休養(睡眠)の大切さについて話をしました。体の中心となる骨を太く丈夫にしたり、心臓や肺の働きを高めたりするためには運動が必要なことや休養(睡眠)は、体の疲れをとるだけでなく、脳の働きや体の成長、免疫力を高めるために欠かせないことを学びました。

最後に担任がまとめをしました。子どもたちは、食事・運動・休養(睡眠)の大切さについて良く理解していました。



皆中生と夢プロジェクト！

皆川城東小学校と皆川中学校は、今年度も小中連携教育に取り組んでいます。活動を通しての児童・生徒の交流と授業を通しての教職員の交流が柱です。

先日、児童・生徒の交流活動のメインとなる夢プロジェクト①(年間2回)を行いました。

第1回目の今回は、まず体育館で全体会を行いました。実行委員長のあいさつ

やこれから活動を進める上での説明がありました。

続いて、班ごとに分かれての活動です。班長を先頭に割り当てられた教室に向かいました。

班別行動の前半は、自己紹介やゲームが行われました。ゲームでは、小学生も中学生もいません。ガチで勝負です。でも、ゲームの後はとっても仲良しです。

班別活動の後半は、次回の活動計画を話し合いました。どの班も中学生のリーダーを中心に楽しい活動計画が立てられました。子どもたちは、中学生をお手本にいろいろなことを学んでいました。



6年生が水墨画に挑戦！

今回も講師をアシストネットの皆さんにお願いしました。

日光水墨画会の4人の先生方から筆の持ち方、筆の運び方をマンツーマンで教えていただきました。最後には、

子どもたち一人一人の富士山の絵が描き上げられました。作品は、6年教室の廊下に掲示してあります。御来校の折にはぜひご覧ください。

